

GRin. Sissi POTZINGER

01.10.2015

## **A N T R A G**

Betreff: Bauernmarkt-Gutscheine für sozial Bedürftige

Zu Recht haben Bauernorganisationen kürzlich darauf aufmerksam gemacht, daß wegen hoher Handelsspannen den bäuerlichen Produzenten oft nur ein kleiner Anteil des Endverkaufspreises bleibt. Bauernmärkte bieten eine wunderbare Gelegenheit der Direktvermarktung und tragen dazu bei, daß bäuerliche Betriebe erhalten bleiben.

Erfreulicherweise gibt es in Graz 15 Bauernmärkte – damit liegen wir im europäischen Spitzenfeld! Was wir dort kaufen, können wir „mit gutem Gewissen genießen“. Die von den heimischen Bauern auf den Bauernmärkten angebotenen gesunden, qualitätsvollen und wohlschmeckenden Produkte sollen ALLEN BewohnerInnen unserer Stadt schmecken. Wir brauchen einen Anreiz, daß auch Menschen mit geringem Einkommen, die meist vorrangig bei Diskontern einkaufen, verstärkt auf unsere Bauernmärkte gehen. Seit einiger Zeit sind auf den Bauernmärkten und in der Landwirtschaftskammer 5 Euro-Gutscheine erhältlich, die man auf allen Grazer Bauernmärkten einlösen kann – die „GRAZER MARKTGENUSS-GUTSCHEINE“.

Sie sollten auch vom Sozialamt ausgegeben werden – ein Besuch am Bauernmarkt ist neben dem Erwerb wertvoller Lebensmittel ein weiterer Beitrag für die soziale Inklusion in unserer Stadt!

Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs folgenden

### **ANTRAG:**

Das Sozialamt möge „Grazer MarktGenußGutscheine“ ankaufen und an sozial Bedürftige abgeben, um es Personen und Familien mit geringem Einkommen zu erleichtern, frisches heimisches Obst und Gemüse und andere gesunde bäuerliche Produkte direkt bei den Produzenten zu erwerben.